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    聖經是神所默示的，裏面很豐富，從創造到末日預

言，當中有太多歴史及教誨提醒我們「神仍在其中」，亦

從不隱藏人的問題和罪性，我們這班信徒不管返了教會多

久，包括牧師﹑傳道﹑任何有事奉及無事奉者，都會有跌

倒和信心軟弱的時候，需要上帝的靈在當中安慰﹑感動﹑

加力給我們在屬靈上一起走下去。 

  

我是很清楚自己的，在社會返工做嘢對我來講是無問

題的(較實在及易處理)，但在教會便不同，神是知道我的

狀況，相信神在不同的時候興起不同的人為祂作工，我們

也要好好的交棒給接棒的人，讓聖工得以順利推行，昔日

使徒保羅對教會都有很多勸勉，要他們合一，信徒互相守

望及彼此相愛等等，深信耶穌是一位奇妙救主，祂會帶領

我們經過.... ，我們現在活係這所謂「後現代主義」的

社會，有些學者看這時代是負面的，當然也有正面，能推

翻許多守舊有問題的框架，自由及自主已經是每個人覺得

基本的事(包括小學生)，但希望在高舉自由的時候還記得

「神仍在其中」，唔好睇到自己咁大，否則我們很易跌入

魔鬼的圈套裏。 

 

「我們既因信稱義，就藉著我們的主耶穌基督與神相和，

因信得進入現正所站的這恩典中，並且歡歡喜喜盼望神的

榮耀。」羅 5:1-2 
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